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ACTA Nº 10/2018 

COMISIÓN INFORMATIVA DE DEPORTES CELEBRADA EL DÍA 4 DE 

SEPTIEMBRE DE 2018 

 

 

ASISTENTES: 

 

PRESIDENTE: 

D. Pablo Luis Gómez Hernández. 

 

VOCALES: 

Dª. Mª Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría 

Dª. Belén Carrasco Peinado 

Dª. Mª Raquel Arribas de la Fuente 

D. Felipe Gutiérrez Hernández 

D. Alfonso González Garrido 

Dª. Ana María Martín Fernández 

Dª. Julia María Martín Velayos 

Dª. Inmaculada Yolanda Vázquez Sánchez 

D. Josué Aldudo Batalla 

D.  Rubén Arroyo Nogal 

Dª. Henar Alonso Rodríguez 

D. Francisco Javier Cerrajero Sánchez 

 

DIRECTOR DE INSTALACIONES DEPORTIVAS: 

D. José Carlos Cubillo Díaz 

 

SECRETARIA: 

Dª. María Isabel Muñoz Retuerce 

 

 

  ===================================== 

   

 

 En la ciudad de Ávila, siendo las ocho horas y treinta 

y cuatro minutos del día cuatro de septiembre del 

corriente, se reúne en esta Casa Consistorial bajo la 

Presidencia del Concejal Delegado D. Pablo Luis Gómez 

Hernández, la Comisión Informativa de Deportes con objeto 

de celebrar sesión ordinaria para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los 

siguientes: 
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DICTÁMENES 

 

 

1º.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN 

ANTERIOR. 

 

 La Comisión aprobó por unanimidad el acta de la sesión 

anterior que tuvo lugar el día 19 de julio del corriente, 

con las salvedades efectuadas por D. Rubén Arroyo 

consistentes en: 

 

- sustituir en el párrafo 5º del punto nº 7 “estudio de 

seguridad” por “estudio geotécnico” 

 

- Corregir en el punto nº 8 el sentido del voto que fue en 

contra. 

 

2.- PROGRAMA DEFINITIVO SEMANA EUROPEA DEL DEPORTE. 

 

 La Presidencia informa que se ha enviado a todos los 

miembros de la Comisión el programa. Que el mismo consta de 

trece eventos, que con respecto al programa que se presentó 

en la Comisión anterior se han incluido algunas actividades 

nuevas como las Jornadas de Puertas Abiertas de Escalada y 

de Esgrima. Así mismo comunica que se harán carteles 

informativos y se dará una rueda de prensa. 

 

 Dª Henar Alonso pregunta qué criterios se van a seguir 

en el tema de la gratuidad de las instalaciones deportivas 

municipales, si se han fijado algunas normas. La 

Presidencia responde que las normas que hay normalmente 

para el uso de instalaciones. Añadiendo D. José Carlos 

Cubillo que lo que haremos esos días es que todos los 

usuarios según vayan reservando se les comunicará que el 

uso es gratuito y que a los usuarios habituales no se les 

facturará. 

 

 D. Rubén Arroyo pregunta que dotación económica tiene. 

La Presidencia responde que unos 3.000 €. 

 

 D. Alfonso González agradece la implicación que ha 

habido por parte de todos los grupos y comenta que D. 

Víctor Gutiérrez ha sido nombrado embajador de la Semana 

Europea del Deporte. La presidencia le da las gracias. 
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A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, aprobar el programa de la 

Semana Europea del Deporte según se detalla a continuación: 

 

DOMINGO 23 

 

I TROFEO CIUDAD DE ÁVILA EN SILLA DE RUEDAS 

Club Baloncesto en Silla de Ruedas de Valladolid 

Pabellón Carlos Sastre 

12.00 h. 

 

LUNES 24 

 

MESA REDONDA PSICOLOGÍA DEL DEPORTE 

Colegio Oficial de Psicólogos de Castilla y León 

Episcopio 

19.00 h. 

 

MARTES 25 

 

JORNADA DONACIÓN DE SANGRE POR DEPORTISTAS 

Calle San Segundo 

10 a 13 h. y 17 a 20 h. 

 

MIÉRCOLES 26 

 

MESA REDONDA JJEE 

Auditorio San Francisco 

17 h. 

 

JUEVES 27 

 

CHARLA “HOMOFOBIA EN EL DEPORTE” 

Víctor Gutiérrez, jugador internacional de Waterpolo 

Episcopio 

19.00 h. 

 

JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS DE ESGRIMA 

Pabellón de San Antonio 

Menores de 20 años: 17.00-19.30 h. 

Mayores de 20 años: 19.30-21.00 h. 

 

JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS DE ESCALADA   

16.30-20 h.   Pabellón de San Antonio (Rocódromo) 
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JORNADA DE PUERTAS ABIERTA DE TIRO CON ARCO 

CLUB ARQUEROS ABULENSES 

Pabellón de San Antonio 

17 a 19.30 h. 

 

VIERNES 28 

 

CHARLA (AFEDECYL)  LA VIDA DESPUES DEL DEPORTE PROFESIONAL 

Auditorio San Francisco 

19.00 h. 

 

SÁBADO 29 

 

TORNEO INTERNACIONAL DE AJEDREZ 

Casino Abulense 

9 a 14 h.; 16 a 21 h. 

 

ATLETISMO DIVERTIDO 

11-13 h.    Plaza del Mercado Chico: niños 4-14 años 

ESGRIMA EN LA CALLE 

11-13 h. Mercado Chico     Todas las edades 

 

TROFEO AYUNTAMIENTO DE AVILA DE BALONCESTO 

(II COPA PATRIMONIO DE  LA HUMANIDAD) 

OBILA-CHOCOLATES TRAPA PALENCIA 

20 h. Pabellón Carlos Sastre 

 

DOMINGO 30 

 

CARRERA BENÉFICA AECC 

12.00 h.  

Salida Avenida Juan Pablo II 

 

 

 GRATUIDAD USO INSTALACIONES DEPORTIVAS MUNICIPALES DEL 

23 al 30 de septiembre 

3.- PLAN DIRECTOR DE INSTALACIONES DEPORTIVAS. 

 

 La Presidencia informa que se ha enviado a todos los 

miembros de la Comisión el resumen de inversiones de mejora 

de infraestructuras y el anexo de inversiones en 

instalaciones deportivas, ya que nos habíamos comprometido 

a valorarlas un poco a mano alzada, quedando abierto el 

mismo en la Concejalía. 
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 D. Francisco Javier Cerrajero agradece el esfuerzo y 

comunica que echa de menos saber cuáles son las 

prioridades, siendo el siguiente paso que hay que hacer. La 

Presidencia responde que en cada ejercicio el Equipo de 

Gobierno decidirá qué es lo primero que hay que hacer. D. 

Francisco Javier Cerrajero replica que él lo haría a 

priori, por cuestiones técnicas y deportivas. 

 

 D. José Carlos Cubillo comenta que algunas de las 

inversiones tienen un carácter técnico pero es relativo, 

que se ha dividido en dos partes, una de reparaciones y 

otra de inversiones, en la primera parte podemos establecer 

prioridades pero en las grandes inversiones se tendrían que 

tomar decisiones políticas. 

 

 Dª Henar Alonso comparte lo manifestado por D. 

Francisco Javier Cerrajero, que hay que distinguir entre 

las mejoras de infraestructuras y las nuevas inversiones, 

teniendo que hacer una planificación a largo plazo. 

 

 D. Rubén Arroyo manifiesta que la mayoría de las 

mejoras que se han presentado las considera mantenimiento, 

compartiendo la opinión de D. Francisco Javier Cerrajero de 

establecer prioridades por los servicios técnicos. La 

Presidencia responde que si tuviéramos una planificación 

anual del presupuesto se podría hacer. 

 

 D. Josué Aldudo comparte lo manifestado por D. 

Francisco Javier Cerrajero y D. Rubén Arroyo y opina que se 

debería poner una fecha al Plan Director, un plazo, 

acotarlo en el tiempo e irlo dotando todos los años. 

 

 D. Alfonso González manifiesta que les parece bien 

como inicio del Plan Director. 

 

 La Presidencia manifiesta que se trabajará en esto.  

 

4.- PROGRAMA FIESTAS DE SANTA TERESA. 

 

 La Presidencia comunica que como se acordó en su día 

en la Comisión de Cultura sólo se incluirán las actividades 

que se realicen del 6 al 15 de octubre. 

 

 D. Alfonso González manifiesta que les gustaría que se 

volvieran a retomar los juegos tradicionales. 
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 D. Josué Aldudo pregunta si la mayoría de las 

actividades tienen solicitada subvención. La Presidencia 

responde que si, exceptuando el Raid Hípico. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de P.P., Ciudadanos 

y U.P.yD. y las abstenciones de P.S.O.E., I.U. y Trato 

Ciudadano, aprobar el programa deportivo de las Fiestas de 

Santa Teresa según se detalla a continuación: 

 

SÁBADO 6 DE OCTUBRE 

 

9,00 H.  XXV TROFEO INFANTIL Y JUVENIL DE PESCA “SANTA 

TERESA” 

En el embalse de Fuentes Claras 

 

09.00 H. LIGA NACIONAL DE SENIOR, CADETE Y PARA KARATE 

En el Pabellón Municipal de San Antonio 

 

9.00 H.  XXIX RAID HIPICO 

Salida del Vivero 

 

11.00 H. V10 KM Y III 5 KM  MEMORIAL NURIA JIMENEZ 

Con salida de la Pza. Santa Teresa. 

 

VIERNES 12 DE OCTUBRE 

 

10,00 H. EXPOSICIÓN ESTÁTICA DE AVIONES DE AEROMODELISMO 

En la Explanada del Centro de Exposiciones y Congresos 

“Lienzo Norte” 

 

10.00 H XXV TORNEO AJEDREZ SANTA TERESA “FELIX GARCIA ARÉS” 

Lugar: Pza. Teniente Arévalo 

 

11.00 H. MILLA POPULAR CIUDAD DE ÁVILA 

En la Plaza de Santa Ana 
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DOMINGO 14 DE OCTUBRE 

10,00 H. JORNADA DE  TIRO CON ARCO SOBRE DIANAS 3D 

En el Lienzo Norte de la Muralla 

DEL LUNES 1 AL MARTES 11 DE OCTUBRE 

20, 00 H. TORNEO DE FÚTBOL SALA “MEMORIAL ALBERTO PINDADO” 

En la pista polideportiva del Complejo Deportivo Manuel 

Sánchez Granado 

 

5º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA. 

 

 A) CONCENTRACIÓN DE VEHÍCULOS CLÁSICOS 

 La Presidencia comunica que se ha presentado por D. 

Gustavo San Segundo Gómez, una solicitud para hacer una 

concentración de vehículos clásicos, el día 14 de octubre a 

las 11,00 horas, en el Paseo del Rastro y que habiendo sido 

desfavorable el informe de Policía Local, se había puesto 

en contacto con él para ofrecerle el cambio de día, 

habiendo optado por organizar la concentración en otra 

fecha. 

 B) RAID HÍPICO 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, ceder a la Federación 

Hípica de Castilla y León, el siguiente material: 1 

cisterna de agua, 30 vallas, 2 mesas, 6 sillas, pódium y 12 

conos de señalización, solicitado para la realización del 

Raid Nacional Ciudad de Ávila, el día 6 de octubre, previo 

pago de la fianza correspondiente, así como denegar la 

solicitud de subvención al no haberse presentado en tiempo 

y forma y la solicitud de una ambulancia, la cual deberá 

ser contratada por la Federación. 

 

C) SOLICITUD PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO SKATEPARK 

EN ÁVILA 

 

La Presidencia comunica que se ha efectuado una 

solicitud por D. Daniel García Arruche en la que solicita 

que se construya un nuevo skatepark en Ávila, comentando 

que está contemplado en el Plan. 
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 D. Rubén Arroyo comenta que está en los presupuestos 

participativos. 

 

 D) SOLICITUD KOMANDO MOTERO DE ACCIÓN SOLIDARIA 

 La Presidencia comunica que se ha efectuado una 

solicitud por la Asociación Komando Motero, para la 

realización de una fiesta solidaria el día 20 de octubre de 

8,00 a 20,00 horas en la Cubierta Multiusos. 

 Dª. Henar Alonso manifiesta que habrá que atenerse a 

la ordenanza reguladora de cesión gratuita de instalaciones 

de titularidad municipal. 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, ceder la cubierta multiusos 

a la Asociación Komando Motero de Acción Solidaria, de 

conformidad con lo que se estipule en la ordenanza 

reguladora de cesión gratuita de instalaciones de 

titularidad municipal y previo pago de la fianza 

correspondiente, quedando pendiente la autorización de 

cocinar comida dentro de la cubierta o en el aparcamiento, 

hasta que se cuente con el informe favorable de bomberos. 

 

 E) SOLICITUDES PISTA C.U.M. CARLOS SASTRE 

 La Presidencia comunica que se han efectuado tres 

solicitudes para la utilización de 1/3 de pista del C.U.M. 

Carlos Sastre, para la realización de pruebas de atletismo, 

habiéndose efectuado un informe en contra por el Director 

de Instalaciones Deportivas. Siendo la propuesta derivarles 

a otro pabellón para que no se deteriore tanto el 

pavimento. 

 D. José Carlos Cubillo explica en qué consisten las 

pruebas de atletismo que quieren realizar y que se 

deterioraría el parquet con el paso del tiempo. 

 En este momento se ausenta Dª María Raquel Arribas. 

 D. Francisco Javier Cerrajeo plantea si se le puede 

denegar a una persona una instalación. 

 Dª. Yolanda Vázquez expone que si la instalación está 

destinada para hacer deportes concretos. 

 La Presidencia comunica que se hará la consulta a los 

servicios jurídicos. 
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A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó por 

unanimidad, denegar las peticiones de utilización de 1/3 de 

pista del C.U.M. Carlos Sastre, a el Club Ecosport, 

Academia de Formación Formajob, S.L. y a D. Alvaro Galán 

Blanco, para la formación de aspirantes a oposiciones del 

Cuerpo de la Policía Nacional, conforme a los informes 

técnicos negativos. 

 

6º RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

 D. Francisco Javier Cerrajero pregunta: 

 

 En qué fase está el proyecto del Estadio Adolfo 

Suárez. Si se ha acabado el periodo de exposición pública y 

si ha habido alegaciones. La Presidencia responde que no ha 

habido alegaciones. 

 

 En qué estado está el pago de las subvenciones. La 

Presidencia responde que se están justificando. 

 

 Así mismo manifiesta que no entiende porque se retraso 

tres meses la convocatoria de subvenciones, ya que se 

podían haber hecho el 1 de abril. La Presidenta le responde 

que no se pudieron sacar antes porque no estaban 

fiscalizadas. 

 

 En este momento se ausentan D. Francisco Javier 

Cerrajero y Dª Julia Martín. 

 

 Dª Henar Alonso plantea lo siguiente: 

 

 Habría que revisar las subvenciones en cuanto a los 

gastos que presentan los clubes y en caso de que se 

presenten menos personas minorizarlas y no penalizarlas. La 

Presidencia responde que habría que revisar las siguientes 

bases. 

 

 Comunica que la gente que utiliza el rocódromo de San 

Antonio no paga porque los conserjes no cobran. D. José 

Carlos Cubillo responde que tienen que abonárselo a la 

Delegación de Montaña. 

 

 Pregunta quien ha hecho las reforma en El Seminario. 

D. José Carlos Cubillo responde que se han hecho obras de 

impermeabilización y la rampa. 
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 Comunica que en el tema de Juegos Escolares, los 

monitores de Chill Smill no están contratados. La 

Presidencia responde que se revisará. Dª Yolanda Vázquez 

comunica que existe el Voluntariado Deportivo. 

 

 Comunica que se aprobó una moción sobre itinerarios 

saludables. 

 

 D. Rubén Arroyo pregunta: 

 

 Si la penalización en las subvenciones de actividades 

afectaba sola a una actividad o al club. La Presidencia 

responde que se consultó y sólo afectaba a la actividad. 

 

 Cómo está el tema de las ordenanzas del 88 torreones. 

D. José Carlos Cubillo responde que están en ello. 

 

 Este momento se ausenta Dª Ana Martín. 

 

 En relación a la piscina de verano quien es el 

responsable de que se cumplan las normas, poniendo como 

ejemplo el uso del merendero. D. José Carlos Cubillo 

responde que cuando hay problemas de espacio se utilizan 

zonas que no se debieran utilizar para comer. 

 

 A quien corresponde la limpieza. D. José Carlos 

Cubillo responde que al concesionario. 

 

 D. Rubén Arroyo comunica lo siguiente: 

 

 Que hay duchas que no funcionan en la piscina. D. José 

Carlos Cubillo responde que es por las células 

fotoeléctricas, que a veces se estropean por el sol y el 

calor. 

 

 Que la grúa para las personas con discapacidad no 

funciona. D. José Carlos Cubillo responde que no tenemos 

constancia, pero que tenemos la obligación de ponerla en 

determinadas cosas. 

 

 Hace una petición para que dentro de la piscina haya 

una recogida selectiva de residuos. 

 

 Que dentro de las inversiones de mantenimiento se 

arreglen los antideslizantes. 
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 Pregunta por el tema de reserva web de las 

instalaciones deportivas. 

 

 Solicita el expediente completo del derribo de la 

piscina. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta lo siguiente: 

 

 Si el edificio que está pendiente de derribar corre 

riesgo de derribo. D. José Carlos Cubillo responde que está 

vallado todo, que se comprobará si hay que desplazar la 

valla.  

 

 Si han pedido permiso los organizadores de la Carrera 

Solidaria para poner carteles en todas las farolas, si no 

han pedido permiso que las quiten y que paguen la tasa. 

 

 Propone que se pueda pagar con tarjeta en las 

instalaciones deportivas. 

 

 D. Alfonso González propone que el Ayuntamiento se 

adhiera al programa Kids Save Lives impulsado por el 

Consejo Europeo. 

 

 Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia 

levantó la sesión, siendo las diez horas y veinticinco 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual yo, 

la secretaria, doy fe. 

 

 

         Ávila, 4 de septiembre de 2018 

VºBº            La Secretaria Comisión 

EL PRESIDENTE 


